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Ajude a
salvar vidas

Rose Vasconcelos,
Assistente Social do
Hospital Margarida, in-
termediou a primeira Co-
leta Externa de Doação de
Sangue em parceria com
o Hemominas. O evento
ocorrerá no dia 5 de ago-
to, sábado, das 8h às
16h. O cadastro de vol-
untários pode ser feito
nos dias 31/07 e 01/08,
das 8h às 17h, no tele-
fone (31) 3859-3119 (falar
com Rose). A doação de
sangue é um ato altruís-
ta que pode salvar vidas
e beneficiar pacientes
que precisam de trans-
fusões e tratamentos
médicos urgentes.

Em apenas seis meses,
deputado Estadual Adriano

Alvarenga destina R$1 milhão
para o Hospital Margarida
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Parlamentar ainda destacou que o repasse de recur-
sos não se limitará a essa primeira doação e que plane-

ja destinar mais R$1 milhão no próximo ano
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Disse Jesus: Eu Sou o Único caminho, ninguém
chega ao Pai, não ser por MIM.

Senhor, não me repreendas na tua ira, nem me castigues no teu furor.
Tem misericórdia de mim, Senhor, porque sou fraco; sara-me, Senhor, porque os meus ossos

estão perturbados. Até a minha alma está perturbada; mas tu, Senhor, até quando?.
Volta-te, Senhor, livra a minha alma; salva-me por tua benignidade.
Porque na morte não há lembrança de ti; no sepulcro quem te louvará?
Já estou cansado do meu gemido, toda a noite faço nadar a minha cama; molho o meu leito com

as minhas lágrimas. Já os meus olhos estão consumidos pela mágoa, e têm-se envelhecido por causa
de todos os meus inimigos. Apartai-vos de mim todos os que praticais a iniqüidade; porque o Senhor
já ouviu a voz do meu pranto. O Senhor já ouviu a minha súplica; o Senhor aceitará a minha oração.

Envergonhem-se e perturbem-se todos os meus inimigos; tornem atrás e envergonhem-se num
momento.

Salmos 6:1-10

Salmos 6

Editorial
Frequentadores da Praça Rodrigo

Bastieri solicitam melhorias e capinação
para garantir segurança durante caminhadas

Falta de interesse
da Ponte de Minas

Gilson Elói
Gilson Elói

Reflexão:
Confiança no Senhor

"Meu filho, não esqueça das minhas instruções; guarde os meus mandamentos em seu coração.
Se assim fizer, viverá muitos anos, e sua vida será cheia de paz. Não permita que a bondade e a
lealdade o abandonem; prenda-as ao redor do seu pescoço. Então você alcançará favor e boa
reputação diante de Deus e das pessoas. Confie no Senhor de todo o coração; não dependa do seu
próprio entendimento.

Busque a vontade Dele em tudo o que fizer, e Ele lhe mostrará o caminho que deve seguir. Não
se impressione com a sua própria sabedoria; tema o Senhor e afaste-se do mal. Assim você terá saúde
para o corpo e força para os ossos. Honre ao Senhor com as suas riquezas e com a melhor parte do
que você produz.

Então os seus celeiros se encherão de cereais, e os seus tonéis transbordarão de vinho. Meu filho,
não rejeite a disciplina do Senhor; não desanime quando Ele o corrigir. Pois o Senhor corrige aqueles
a quem Ele ama, assim como um pai corrige o filho a quem ele deseja bem. Feliz é aquele que
encontra a sabedoria, aquele que adquire entendimento.

Não imite a conduta dos perversos, nem siga pelos caminhos dos maus. Não pense nisso, não
siga por esse caminho; desvie-se dele e siga adiante. Pois os perversos não dormem enquanto não
praticam o mal; não descansam enquanto não fazem alguém tropeçar. Meu filho, preste atenção ao
que eu digo; ouça bem as minhas palavras. Não as perca de vista; mantenha-as no fundo do seu
coração." - Provérbios 3

Essas palavras nos convidam a confiar no Senhor em todos os aspectos de nossa vida. Devemos
guardar Suas instruções e mandamentos em nosso coração, buscando Sua vontade em tudo o que
fazemos. Ao confiar no Senhor e nos afastar do mal, encontraremos paz, saúde e prosperidade. É
importante honrar a Deus com nossos recursos e reconhecer Sua disciplina como um ato de amor.

Além disso, somos encorajados a não seguir o caminho dos perversos, mas a buscar sabedoria e
entendimento. Devemos permanecer firmes em nossos princípios e evitar ações prejudiciais. Ao
fazer isso, encontraremos a verdadeira felicidade e estaremos alinhados com os propósitos de Deus.

JOÃO MONLEVADE - Os frequentadores da Praça Rodrigo Bastieri, localizada na
Avenida Resplender, no bairro Teresópolis, e às margens da BR-381, têm expressado
preocupação com as condições dos arredores e solicitado a intervenção da Prefeitura
para melhorar a infraestrutura e realizar a capinação da área. Essa demanda surgiu
após um incidente ocorrido recentemente, quando uma senhora sofreu uma queda
durante sua caminhada no local, por volta das 16h.

O Jornal O Celeste recebeu informações sobre o acidente e entrou em contato com
os frequentadores da praça, que relataram que a situação dos arredores está precária,
com vegetação alta e falta de manutenção adequada. Essa condição pode representar
riscos para os pedestres que utilizam o espaço para caminhadas e exercícios físicos.

Os moradores e frequentadores da região pedem à prefeitura que avalie uma manei-
ra de arrumar os arredores da praça e realize a capinação necessária para garantir a
segurança e o conforto dos pedestres. Eles destacam a importância de manter as áreas
de lazer bem conservadas, especialmente considerando o alto fluxo de pessoas que
utilizam o espaço diariamente.

JOÃO MONLEVADE - O lixo recolhido da Praça Rodrigo Bastieri e os descartes
jogados por terceiros em cima do passeio sentido ao ponto de ônibus continua sendo
queimado e causando desconforto, prejudicando pedestres e comércios. O Celeste
vem chamando atenção para uma lixeira apropriada. Nenhuma iniciativa por parte do
dono da empresa Pontes de Minas, licitada para limpeza da cidade foi tomada.
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Eleições municipais em João Monlevade

Prohetel no centro das expectativas
com candidatos de peso

JOÃO MONLEVADE -
As eleições municipais do
próximo ano em João Mon-
levade prometem movi-
mentar intensamente o
cenário político da região,
e um nome em destaque
nesse pleito é a empresa
Prohetel. Conhecida por
seu histórico de sucesso
em lançar candidatos
políticos locais, a empresa
tem entre suas apostas ex-
vereadores, o atual par-
lamentar e até mesmo o at-
ual vice-prefeito.

Dentre os possíveis
candidatos vinculados à
Prohetel está o ex-verea-
dor Fábio, reconhecido

por sua atuação passada
e que já utilizou o nome
"Fábio da Prohetel". Es-
pecula-se que Fábio este-
ja planejando um retorno
à política municipal,
contando com o apoio da
empresa que o lançou an-
teriormente e que tem pa-
pel relevante em sua tra-
jetória política.

Outro nome que tem
sido alvo de amplas dis-
cussões é o do atual vere-
ador Gustavo Maciel, que
também já exerceu o car-
go de presidente da Câ-
mara Municipal de João
Monlevade. Com uma
base sólida de apoiadores

e experiência política,
Gustavo demonstra inter-
esse em buscar a
reeleição, almejando for-
talecer sua campanha com
a chancela da Prohetel.

Adicionalmente, desta-
ca-se o atual vice-prefeito
de João Monlevade, Fab-
rício Lopes, que possui
uma carreira profissional
ligada à própria Prohetel.
Seu trabalho ao lado do
atual prefeito e sua atu-
ação política o colocam em
uma posição de destaque,
chamando atenção no
cenário político local.

O cenário político é car-
acterizado por sua dinâmi-

ca, e é importante frisar que
definições de candidaturas
e alianças podem sofrer al-
terações ao longo do pro-
cesso eleitoral. Nesse con-

texto, a Prohetel tem se
destacado como um elemen-
to relevante, influenciando
o rumo das eleições em João
Monlevade, podendo sur-

preender com novas es-
tratégias e candidaturas.
Vamos aguardar sobre o
Fábio da Prohetel, Gustavo
Maciel e Fabrício Lopes.

Fábio da Prohetel, Fabrício Lopes e Gustavo Maciel

Fotos: Gilson Elói
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Deputado Estadual Adriano Alvarenga
destina R$1 Milhão para o Hospital Margarida

em apenas seis meses de governo
JOÃO MONLEVADE -

No último dia 21 de julho,
o Deputado Estadual Adri-
ano Alvarenga (PP) cum-
priu mais um compromis-
so assumido durante sua
campanha ao anunciar a
destinação de R$1 milhão
para o Hospital Margari-
da, em João Monlevade. O
valor foi prontamente de-
positado na conta da in-
stituição de saúde e visa
fortalecer o atendimento
médico na região.

A notícia foi divulgada
em primeira mão pelo jor-
nal O Celeste há dez dias,
quando foi anunciada a
presença do deputado em
João Monlevade para faz-
er o anúncio oficial da ver-
ba destinada à Unidade de
Saúde. O compromisso
havia sido assumido por
Adriano Alvarenga du-
rante sua campanha para
deputado estadual.

Acompanhado de seus
assessores, o deputado
compareceu pessoal-
mente ao Hospital Marga-
rida para oficializar o re-
passe dos recursos. O

Fotos: Gilson Elói

provedor José Alberto
Grijó e funcionários dos
setores administrativos
estavam presentes, assim
como diversas personal-
idades locais, incluindo o
vereador Revetrie, o em-
presário Marcilio da Con-

cretmais, o ex-vereador e
empresário Djalma Bastos,
o empresário ZuZa e out-
ros convidados. Repre-
sentantes da imprensa lo-
cal e regional também es-
tiveram presentes para
cobrir o evento.

Durante a solenidade,
Adriano Alvarenga ressal-
tou a importância do Hos-
pital Margarida para toda
a região, especialmente
por estar localizado às
margens da BR 381, por
onde transitam diversas

famílias diariamente. O
deputado enfatizou seu
compromisso com a saúde
pública e agradeceu a
confiança depositada nele
durante sua primeira
eleição para o cargo de
deputado estadual.

"Em menos de seis me-
ses de mandato, anuncia-
mos o valor de 1 milhão de
reais já depositados na
conta do Hospital Marga-
rida. Sabemos a relevância
dessa instituição para
João Monlevade e toda a
nossa região. Nesse mo-
mento difícil, é fundamen-
tal que o hospital esteja
preparado para oferecer
socorro e acolhimento.
Estou ao lado da adminis-
tração, dos médicos, en-
fermeiros e funcionários
da saúde, e reitero que ja-
mais irei virar as costas
para os municípios", afir-
mou o deputado.

Adriano Alvarenga
ainda destacou que o
repasse de recursos ao
Hospital Margarida não
se limitará a essa primei-
ra doação e que planeja
destinar mais 1 milhão
no próximo ano. Ele en-
fatizou a importância de
investimentos bem apli-
cados para o bem-estar
da população e elogiou
as obras realizadas na
instituição.
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Obras
O provedor José Alber-

to Grijó agradeceu o dep-
utado pelo empenho e
pela parceria e que os re-
cursos chegam em mo-
mento importante. “O
Hospital Margarida está
passando por obras de
expansão, nesse mês de
junho foram inaugurados
novos leitos de obser-
vação no Pronto Socorro, nos próximos dias será inau-
gurada recepção do bloco cirúrgico. A Previsão é que
já esteja funcionando até o final desse ano de 2023 a
Ressonância Magnética e Hemodinamica que é um
serviço de alta complexidade, onde são realizados pro-
cedimentos cardíacos como cateterismo, angioplastia,
atualmente o paciente depende de vaga de transferên-
cia para outros hospitais. O serviço de hemodiálise
dobrou sua capacidade de atender a população. As
obras de ampliação maternidade serão iniciadas nos
próximos meses”, disse Grijó.

Djalma
O experiente político

Djalma Bastos também es-
teve presente no evento e
elogiou a atuação de Adri-
ano Alvarenga, destacan-
do que o deputado repre-
senta um diferencial no
cenário político por sua
seriedade, compromisso,
humildade e dedicação.
Djalma ressaltou que, des-
de o início da trajetória
política de Adriano, acom-
panhou de perto seu
crescimento e se sente
orgulhoso em tê-lo como
representante da região. O
político enfatizou que o
compromisso firmado por
Adriano de destinar R$ 1
milhão ao Hospital Margarida demonstra coragem e con-
fiança, e que acredita que o deputado fará ainda mais
pela cidade de João Monlevade e pela região.

Marcílio
Emocionado, Marcílio,

amigo de infância e cole-
ga de escola de Adriano
Alvarenga, comemorou o
momento de vitória e afir-
mou que o deputado tem
um diferencial raro entre
os políticos: o compromis-
so com a palavra. Marcílio
expressou seu contentam-
ento por ver o amigo ele-
ito como representante da
região e enalteceu sua seriedade e dedicação ao cumprir
o compromisso de destinar R$1 milhão ao Hospital Mar-
garida em apenas seis meses de mandato. Ele também
ressaltou a disponibilidade do deputado ao deixar seu
gabinete aberto para atender às necessidades da popu-
lação, o que é algo raro de se ver. Marcílio finalizou
desejando ao amigo sucesso em seu mandato e que
Deus o abençoe e proteja.

Zuza Gino de
Oliveira Veloso

Por fim, Zuza Gino de
Oliveira Veloso, que trabal-
ha nas rodovias e presen-
cia diariamente os tristes
acidentes na BR 381, falou
sobre as dificuldades en-
frentadas pelo Hospital
Margarida ao receber pa-
cientes, muitas vezes em
grande quantidade. Ele res-
saltou o empenho da Unidade em atender da melhor
forma possível a todos, mesmo diante das adversidades.
Zuza agradeceu a Adriano Alvarenga pela promessa
cumprida e expressou sua felicidade em ver o valor de 1
milhão sendo destinado ao hospital. Para ele, essa ação
demonstra o comprometimento do deputado com a
saúde pública e com a população. Zuza elogiou a ini-
ciativa de Adriano em se reunir com representantes
da instituição e afirmou que, mesmo sem conhecê-lo
previamente, estava presente na reunião em que o
compromisso foi assumido, e que agora tem a satis-
fação de ver a promessa sendo concretizada. Ele
agradeceu a Deus em primeiro lugar e desejou os
parabéns ao deputado Adriano Alvarenga.

Revetrie
O vereador Revetrie

parabenizou o deputado
pela iniciativa, destacando
a necessidade de suporte
para a Unidade de Saúde,
que atende a uma grande
demanda de pacientes não
apenas de João Monle-
vade, mas também de mu-
nicípios vizinhos e aciden-
tados da BR 381. Zuza Gino
de Oliveira Veloso, que es-
tava presente na so-
lenidade, também elogiou a
ação de Adriano Alvaren-
ga e destacou sua importância para a região.

O Hospital

O Hospital Margarida, uma instituição filantrópica,
qque está passando por reformas, é mantido por meio de
doações de cidadãos, repasses de empresas, entidades,
poderes públicos e emendas parlamentares. Referência
regional, a Unidade de Saúde atende pacientes pelo SUS,
convênios e particulares, contando com uma equipe mul-
tiprofissional composta por farmacêuticos, enfermeiros,
nutricionistas, administradores, técnicos e auxiliares de
enfermagem, faturistas, recepcionistas, porteiros, auxilia-
res de higienização, de lavanderia e de manutenção, além
de técnicos em segurança do trabalho. Atualmente, o corpo
clínico do hospital conta com mais de 80 médicos e 40
colaboradores terceirizados, além de funcionários.
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Pedidos de
reparos na Avenida

Armando Fajardo
JOÃO MONLEVADE - Os moradores do bairro

Loanda estão solicitando ao departamento respon-
sável da Prefeitura que sejam realizados reparos na
Avenida Armando Fajardo, especialmente na área
onde os pedestres transitam. Durante o período chu-
voso no final de 2022, uma parte do asfalto cedeu,
deixando expostos os tubos de plástico da rede sub-
terrânea da rua. Alguns moradores improvisaram com
pedaços de canos para proteger os tubos.

O principal temor dos moradores é o tráfego inten-
so de carretas com transporte pesado, ônibus e car-
ros que ocorre diariamente na via. Essa movimentação
constante tem causado trincas na pista, agravando
ainda mais a situação com o deslocamento de terra. O
período chuvoso não está tão distante, o que torna a
situação mais preocupante.

Portanto, os moradores solicitam atenção urgente
das autoridades responsáveis para que sejam realiza-
dos os reparos necessários na Avenida Armando Fa-
jardo, visando garantir a segurança dos pedestres e
dos veículos que circulam pela região.

Gilson Elói
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JOÃO MONLEVADE -
Em João Monlevade, re-
centemente, tem sido reg-
istrado um aumento preo-
cupante de jovens realizan-
do manobras perigosas em
bicicletas elétricas, colo-
cando suas próprias vidas
e as de outros em risco.
Essa prática irresponsável
tem ocorrido em todas as
avenidas da cidade.

Nos últimos dias, a re-
portagem do Jornal O Ce-
leste flagrou, rua Noruega,
no bairro Cruzeiro Celeste,
um jovem empinando a
bicicleta elétrica.

Outros flagrantes da
reportagem apontam que
os infratores abusam da
alta velocidade. Muitos
passam pela rua Berlim ou

Jovens em bicicletas elétricas realizam
manobras perigosas e colocam vidas em risco

avenida Nova York, em
horários movimentados,
próximos à saída das es-
colas. Além de empinarem
as bicicletas, os jovens
aceleram o veículo motor-
izado e causam um barul-
ho perturbador.

Há alguns dias, um aci-
dente grave ocorreu na
Gentil Bicalho, envolven-
do um desses jovens irre-
sponsáveis. O que chama
atenção é que a maioria
dos envolvidos nesse tipo
de incidente são menores
de idade e, apesar dos
riscos e consequências
negativas, parecem não se
importar com a segurança
deles próprios ou com a
dos demais transeuntes.

A comunidade de João

Monlevade está claman-
do por ações mais rigoro-
sas das autoridades com-
petentes para enfrentar
esse problema crescente.
É fundamental que as au-
toridades intensifiquem a
fiscalização nessas áreas
movimentadas, especial-
mente durante os horári-
os de pico, a fim de garan-
tir a segurança de todos
os usuários da via.

Além disso, é
necessário um esforço
conjunto para educar ess-
es jovens sobre os riscos
envolvidos em suas ações.
Programas de conscienti-
zação nas escolas, com o
apoio dos pais e da comu-
nidade, são essenciais para
promover uma mudança de

comportamento e uma
maior compreensão da im-
portância de respeitar as
leis de trânsito e a seg-
urança de todos.

A segurança viária é
uma responsabilidade co-
letiva, e é urgente que se-
jam tomadas medidas para
proteger vidas e evitar aci-

dentes desnecessários. A
conscientização, a fiscal-
ização e o envolvimento de
todos são fundamentais
para abordar essa questão
e garantir que nossas ruas
sejam locais seguros para
todos os usuários.

O objetivo da reporta-
gem do Jornal o Celeste é

alertar e conscientizar a
população sobre os riscos
dessas ações perigosas,
além de enfatizar a im-
portância de medidas mais
rigorosas por parte das
autoridades e o envolvi-
mento de toda a comu-
nidade para garantir a se-
gurança nas vias públicas.

Gilson Elói
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Prefeita Samantha lidera inauguração da nova
lagoa de tratamento no aterro sanitário do CPGRS

BELA VISTA DE MI-
NAS - Em um momento de
destaque para a gestão
ambiental da região, a
prefeita de Bela Vista de
Minas e presidente do
Consórcio Público de
Gestão dos Resíduos Sóli-
dos do Médio Piracicaba
(CPGRS), Samantha Apare-
cida de Ávila Costa Magal-
hães, liderou a cerimônia de
inauguração da terceira la-
goa do sistema de trata-
mento do lixiviado; a lagoa
de maturação e entrega da
reforma e manutenção das
lagoas já existentes no ater-
ro sanitário. A solenidade,
realizada no último dia 12
de julho, contou com a
presença de membros do
consórcio e autoridades
municipais.

A prefeita Samantha, em
seu discurso, destacou a
significativa importância do
empreendimento para toda
a região. Com firmeza, ela
ressaltou a luta incansável
pelo correto tratamento dos
resíduos sólidos e a preser-
vação do meio ambiente. "A
inauguração desta nova la-
goa representa um marco na
história do nosso consór-
cio. Estamos avançando na
construção de um futuro
mais sustentável para nos-
sas cidades e para as futur-
as gerações", declarou Sa-
mantha, com entusiasmo
visível em suas palavras.

A prefeita enfatizou
que a construção da nova
lagoa e manutenção das
demais, é a maior obra já
realizada no aterro sani-
tário desde sua implan-

Fotos: Gilson Elói

tação, e sua construção
foi um desafio enfrentado
com determinação e visão
de futuro. O empreendi-
mento recebe em média
100 toneladas de resídu-
os sólidos diariamente, o
que contribui para resolv-
er um dos principais de-
safios enfrentados pelas
cidades: a gestão adequa-
da dos resíduos.

A gestão ambiental re-
sponsável, liderada pela
senhora Samantha, tem
sido fundamental para ga-
rantir a vida útil prolonga-
da do aterro sanitário, que
já está em operação há 17
anos e ainda conta com

aproximadamente 20 anos
de vida útil, mesmo com a
adesão de mais municí-
pios ao consórcio. A
prefeita destacou o trabal-
ho conjunto dos municí-
pios e a importância do
consórcio como um mod-
elo de cooperação efetiva
entre as cidades da região.

Durante o evento, a
prefeita também enfatizou
a importância da consci-
entização e responsabil-
idade da população em
relação à correta desti-
nação dos resíduos. Ela
reforçou o compromisso
do CPGRS em promover a
educação ambiental, es-

timulando a reutilização e
reciclagem, a fim de di-
minuir a quantidade de
resíduos destinados ao
aterro sanitário, garantin-
do uma gestão ainda mais
eficiente e sustentável.

Também presente no
evento, o prefeito de Nova
Era e vice-presidente do
consórcio, Txai Silva Cos-
ta (Rede), ressaltou a im-
portância da parceria en-
tre os municípios e a
relevância desse investi-
mento para o futuro das
cidades da região. Ele en-
fatizou a preocupação
com a sustentabilidade
ambiental e o compromis-

so de sua gestão em pro-
mover práticas que
reduzam o impacto ambi-
ental causado pelos
resíduos sólidos. Txai tam-
bém parabenizou todos os
municípios que integram o
consórcio pelo trabalho
conjunto em prol de um
objetivo comum: a gestão
eficiente e responsável
dos resíduos, garantindo
a preservação do meio
ambiente e a promoção da
saúde pública.

Outras autoridades que
marcaram presença: vice-
prefeito de João Monle-
vade, Fabrício Lopes,
prefeito de São Domingos

do Prata, Fernando Rolla
(Avante), prefeito de San-
ta Maria de Itabira, Rein-
aldo das Dores (PSD), en-
tre outros representantes.

Aterro sanitário
e a contribuição

para saúde pública
O aterro sanitário é uma

importante iniciativa do
Consórcio Público de
Gestão de Resíduos Sóli-
dos formado por nove
municípios da região. Des-
de o seu início em 2006, o
aterro recebe resíduos
sólidos domiciliares de
várias cidades, contribuin-
do para evitar o descarte
inadequado nas ruas e
cursos d'água.

Fabiana de Ávila
Modesto, uma experiente
Engenheira Ambiental e de
Segurança do Trabalho, é
uma peça-chave na gestão
eficiente do aterro. Com
mestrado em Gestão e
Regulação de Recursos
Hídricos e especializações
em Auditoria, Perícia, Li-
cenciamento Ambiental,
Engenharia de Produção e
também Técnica em Quími-
ca, ela traz todo o seu con-
hecimento e experiência
para garantir que o aterro
sanitário funcione de for-
ma adequada e sustentáv-
el, colocando o empreen-
dimento em destaque no
estado de Minas Gerais.

Uma das preocu-
pações na operação do
empreendimento, é o
tratamento do lixiviado,
que é o efluente líquido
gerado pelos resíduos.

Estamos avançando na construção de um futuro mais sustentável para nossas cidades e para as futuras gerações",
declarou Samantha, prefeita de Bela Vista de Minas, com entusiasmo visível em suas palavras
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Fabiana e sua equipe im-
plementaram um sistema
de tratamento do referi-
do efluente, também con-
hecido como Sistema
Australiano de Lagoas
em Série, que inclui a re-
cente construção de uma
Lagoa de Maturação. Es-
sas melhorias permitiram
um tratamento mais efi-
ciente e seguro antes do

lançamento do efluente
no curso d'água.

Através de uma gestão
altamente eficiente, o ater-
ro sanitário já funciona há
17 anos e ainda tem uma
vida útil estimada de
aproximadamente 20 anos.
Isso é resultado da dedi-
cação e do trabalho cri-
terioso da engenheira Fa-
biana Ávila e sua equipe,

que consideram sempre a
melhor forma de oper-
ação para garantir a
preservação ambiental e
a saúde pública.

Além disso, a consci-
entização da população
sobre a importância da
correta destinação dos
resíduos e da prática de
reutilização e reciclagem é
um fator crucial para au-

A Engenheira Fabiana Ávila, desenvolve um gerencaiamento eficiente
em todo processo. Na primeira foto, dando explicações sobre a operação

para garantir a preservação ambiental e a saúde pública

mentar ainda mais a vida
útil do aterro e tornar a
região cada vez mais sus-
tentável. Com o empenho
de Fabiana e sua exper-
tise, o aterro sanitário de
João Monlevade é um ex-
emplo de boas práticas
ambientais e um impor-
tante instrumento para o
desenvolvimento respon-
sável da região.
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Farmácia Popular poderá ter maior orçamento desde 2016
Divulgação

Queda no
número de
unidades

credenciadas e
desigualdade
regional no
acesso aos

medicamentos
são alguns

problemas que
se intensificaram

desde 2015

 Após ter os recursos
reduzidos seguidas vezes
desde 2015, o Programa
Farmácia Popular do Brasil
(PFPB) pode ter o maior
orçamento dos últimos
oito anos em 2023, de acor-
do com a proposta aprova-
da no Congresso Nacional.

 O valor, acima de R$ 3
bilhões, é essencial para a
manutenção dos serviços,
ameaçados no plano anteri-
or, mas também deverá ser
utilizado para atacar proble-
mas que têm se intensifica-

Entraves do orçamento
 Um dos maiores fatores que levaram ao agravamento destes problemas nos

últimos anos foi a queda no orçamento destinado ao programa. Os recursos,
que haviam saltado de R$ 163 milhões para R$ 3,14 bilhões entre 2006 e 2015,
caíram 17,3% desde então até chegar a R$ 2,6 bilhões em 2020.

 Para 2023, a proposta enviada pelo então governo federal era ainda menor,
de apenas R$1,02 bilhão para o Farmácia Popular - 60% a menos do que o
aprovado para 2022. Na época, a perspectiva provocou alertas de especialistas,
que temiam a insustentabilidade do programa neste ano.

 Porém, com as articulações da PEC da Transição, aprovada pelo Congresso
Nacional, o PFPB deve garantir um orçamento de R$ 3,1 bilhão, dividido em 2,644
para os medicamentos gratuitos e 450 para os em esquema de co-pagamento.

do, defendem especialistas.
 Em dezembro de 2022,

o grupo de transição da
Saúde chegou a definir
que "resgatar" o progra-
ma era uma das dez prior-
idades consideradas emer-
genciais para o novo min-
istério atuar nos primeiros
100 dias de governo.

 Alguns dos principais
pontos apontados por asso-
ciações do ramo são a queda
no credenciamento de farmá-
cias e a desigualdade regional
no acesso aos serviços.

 Criado em 2004, o
PFPB fornece os medica-
mentos de forma gratuita
para as doenças estuda-
das pelo Ipea, e subsidia-
da, com descontos de até
90%, para outras como
glaucoma e osteoporose,
além de fraldas geriátricas
e anticoncepcionais. Ini-
cialmente contava apenas
com unidades públicas, da
chamada rede própria, mas
em 2007 passou a contar
com convênios com drog-
arias particulares.

 Desde 2017, o gover-
no acabou com as redes
próprias, e o "Farmácia
Popular" passou a funci-
onar apenas na modal-
idade com os convênios.

 No entanto, depois
daquele ano o número de
drogarias credenciadas
apenas caiu, mostra o
relatório da Abrafarma. En-
tre 2015 e 2021, o número
diminuiu 9,1%. Hoje são
pouco mais de 30 mil farmá-
cias conveniadas, apenas
34% do total no Brasil e
2.174 a menos que em 2017.

 A associação defende
a ampliação no cadastra-

mento de unidades, espe-
cialmente para atacar um
outro problema do progra-
ma: a desigualdade re-
gional na oferta. O novo
relatório mostra que 65%
dos brasileiros atendidos
pelo PFPB estão em ape-
nas cinco estados: São
Paulo (25%), Minas Gerais
(16%), Rio de Janeiro
(9,9%), Rio Grande do Sul
(8%) e Paraná (6,5%),
embora essas unidades
federativas representem
menos de 50% da popu-
lação total do país.

 Além disso, nove esta-
dos nas regiões Norte e

Nordeste têm menos de dez
farmácias conveniadas,
são eles Acre, Alagoas,
Amazonas, Pará, Pernam-
buco, Piauí, Rondônia, Ro-
raima e Sergipe.

 A sanitarista Lígia Ba-
hia, doutora em Saúde
Pública pela Fiocruz e pro-
fessora da Universidade
Federal do Rio de Janeiro
(UFRJ), destaca que essas
diferenças intensificam a
desigualdade na forma
como os remédios impac-
tam a renda das famílias.
Para ela, uma solução seria
retomar redes próprias do
programa pelo governo.
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Rio Piracicaba se torna a mais bela cidade da região do Médio
Piracicaba sob a gestão do prefeito Augusto Henrique

RIO PIRACICABA - O
prefeito Augusto Hen-
rique está transformando
Rio Piracicaba em uma
nova cidade, encantadora
e bela, tornando-a a mais
bonita da Região do Mé-
dio Piracicaba.

O diretor e jornalista do
Jornal O Celeste, Gilson
Elói, teve uma recepção
simpática e cordial pelo
prefeito em seu gabinete,
onde discutiram sobre o
compromisso de um novo
governo e uma nova visão
para a cidade.

Após a conversa, o Jor-
nal O Celeste visitou al-
guns pontos da cidade e
constatou que ela se tor-
nou encantadora, com
decoração artística e va-
sos de flores pendurados
em locais estratégicos, in-
cluindo postes com lu-
minárias. Os canteiros
centrais também estão
adornados com uma com-
binação de flores, propor-
cionando uma atmosfera
de beleza, leveza, tranquil-
idade e suavidade para os
visitantes e moradores da
cidade.

Augusto Henrique
possui um currículo inve-
jável, com formação em
administração, contabil-
idade, arquitetura e gestão
pública. Ele tem se empen-
hado em cuidar do meio
ambiente, realizar grandes
obras e promover o lazer e
a cultura na cidade.

Rio Piracicaba já se
prepara para a Cavalgada
em agosto e para o festi-
val gastronômico em set-
embro, contando com a
presença de artistas con-
sagrados para proporcio-
nar momentos de lazer aos
habitantes. Além disso, a
cidade se destaca pelas
belas arquiteturas, como a
recente construção de
duas mãos juntas que pro-
tegem um pé de Ipê Bran-
co na entrada da cidade,
transmitindo uma mensa-

gem sobre a importância
de cuidar da natureza.

O trabalho de Augusto
Henrique e sua dedicação
em transformar Rio Piraci-
caba em um verdadeiro
cartão postal são admiráveis
e estão tornando a cidade
um lugar especial e acolhe-
dor para todos os seus mo-
radores e visitantes.

Fotos: Gilson Elói
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Caminhão hiper vácuo será usado para limpeza de
bueiros em João Monlevade antes do período chuvoso

Divulgação

JOÃO MONLEVADE -
Com a chegada do
período chuvoso se aprox-
imando, a cidade de João
Monlevade está se prepa-
rando para garantir a pre-
venção de alagamentos e
enchentes que podem re-
sultar de problemas nos
sistemas de drenagem ur-
bana. Pensando nisso, a
prefeitura realizou um
pregão eletrônico (18/
2023) e contratou a empre-
sa "Matos e Ribeiro
Hidrojateamento Ltda"
por um valor de
R$151.800,00. O objetivo é
realizar a limpeza dos
bueiros e galerias pluviais,
garantindo o escoamento
adequado das águas plu-
viais e minimizando os
riscos de transtornos

causados pelas chuvas.
A empresa selecionada

é especializada em
serviços de hidrojatea-
mento e dispõe de um cam-
inhão hiper vácuo, equipa-
mento eficiente para a re-
moção de resíduos sólidos
e acúmulo de detritos nos
sistemas de drenagem.
Essa limpeza preventiva é
fundamental para evitar
possíveis obstruções nos
bueiros, que podem oca-
sionar alagamentos em
vias públicas, prejudicar o
tráfego de veículos e, em
casos mais graves, colo-
car em risco a segurança
dos cidadãos.

O processo de limpeza
dos bueiros e galerias plu-
viais é essencial para ga-
rantir a eficiência do siste-

ma de drenagem, permitin-
do que a água da chuva
seja escoada de forma ráp-
ida e segura para os cur-
sos d'água naturais. Além
disso, a ação previne o
acúmulo de lixo e detritos,
contribuindo para a preser-
vação do meio ambiente e
evitando a contaminação
de rios e córregos.

A população de João
Monlevade também
desempenha um papel
fundamental nesse pro-
cesso, sendo importante
evitar o descarte irregular
de lixo e resíduos sólidos
nas vias públicas, uma vez
que esse comportamento
inadequado pode agravar
os problemas de drena-
gem e dificultar a atuação
das equipes de limpeza.
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Estresse:
um estado
perigoso

Neliane Reggiani
Psicóloga

Seria ótimo uma vida livre de estresse, aquele clima
maravilhoso de férias, sem conflitos ou preocupações:
o típico comercial de margarina, não é mesmo?

No entanto, nossa realidade está repleta de
emoções bem mais intensas (e reais) do que a dos
comerciais. E o estresse faz parte da vida de todas as
pessoas, inclusive da minha. É inevitável que alguém
não sinta estresse, ainda mais nos dias atuais, com a
tecnologia, estamos na era do imediatismo.

Estudos têm demonstrado (há mais de um sécu-
lo) que a evolução foi generosa com os seres hu-
manos, nos permitindo ter um mecanismo homeo-
stático razoavelmente efetivo para lidar com es-
tresse a curto prazo. O problema é quando o estres-
sor está presente de forma crônica, pois a resposta
adaptativa ao estresse quando é de forma repetiti-
va pode gerar respostas com erros e prejudicar a
saúde a longo prazo.

Como sempre, não tenha medo de procurar aju-
da se achar necessário!

O que vai definir se o estresse pode nos tornar
pessoas doentes ou não, é a habilidade de nos
adaptar ao agente estressor. Preocupações vindas
do trabalho, do casamento, da escola, dos vizin-
hos, descoberta de uma doença, filhos… são
condições que sempre existiram e sempre existirão,
e não podemos mudá-las, mas podemos mudar nos-
sa forma de encará-las.

Que tal procurar atividades que te acalme, que
te ajude a responder e se adaptar a momentos es-
tressantes na vida? Respire, busque ter uma boa
noite de sono, faça um exercício físico, uma oração,
uma caminhada ou um esporte de sua preferência.

Você sabia que cozinhar é terapêutico? E tam-
bém te ajuda a ter uma alimentação mais equilibra-
da e a cuidar mais de você! Enfim, o objetivo é ter
uma válvula de escape para os momentos em que
somos desafiados com algo que desestabilize nos-
so meio interno.

Saúde mental e saúde física andam juntas, e
quando as temos podemos responder ao estresse
de uma forma mais efetiva!

Procure aproveitar o seu dia da melhor forma
possível.
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Flagra: mato tomando
conta de telhados de

prédios públicos

JOÃO MONLEVADE -
Uma situação preocu-
pante tem chamado a
atenção em João Monle-
vade. O descaso com a
manutenção e conser-
vação de alguns prédios
públicos tem permitido
que o mato tome conta dos
telhados de importantes
órgãos, como o Setor de
Trânsito e Transporte (Set-
tran) e a Secretaria Munic-
ipal de Saúde.

A reportagem recente
do jornal Celeste fez o reg-
istro de árvores crescen-
do em cima do telhado do
Settran, um órgão respon-
sável por questões cruci-
ais para o funcionamento
adequado do trânsito na
cidade. Além disso, a sec-
retaria municipal de saúde
também apresenta sinais
preocupantes, com pare-

Gilson Elói

des pichadas e cheias de
mofo, indicando um grave
problema de infiltração e
falta de manutenção.

O registro fotográfico
revela a falta de cuidado e
atenção por parte das au-
toridades responsáveis
pelos órgãos públicos. O
mato cresce livremente nos
telhados, representando
não apenas uma questão
estética, mas também tra-
zendo riscos à infraestru-
tura desses prédios.

Nossa intenção é alertar
as autoridades e a popu-
lação sobre a situação alar-
mante de descaso e falta de
manutenção adequada nos
órgãos públicos, visando
a busca por soluções e
ações corretivas para
preservar a integridade
dos prédios e a segurança
de todos os envolvidos.
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Vanessa Magalhães entra para o
grupo de ótimos servidores públicos
O Setor de Compras e Licitação da Prefeitura Mu-

nicipal de João Monlevade é composto por ótimos
servidores públicos. Recentemente, mais uma servi-
dora integrou-se ao grupo de excelência. Trata-se de
Vanessa Magalhães da Silva Santos (foto).

A recepção pelos colegas do setor foi extremamente
simpática e acolhedora, o que fez com que Vanessa se
sentisse em casa desde o primeiro momento. Ela tem
desempenhado suas funções com a mesma dedicação e
comprometimento que sempre demonstrou em outros
setores, mostrando-se confiante e determinada.

É evidente o ambiente tranquilo e calmo, onde o re-
speito e a amizade entre os colegas são permanentes e
saudáveis. A Vanessa Magalhães e a todos os seus ami-
gos do Setor de Compras e Licitação, os nossos parabéns!

Fabiana de Ávila celebra mais
uma vitória no aterro, retribuindo

à coletividade e confiança
Com um currículo primoroso, a Engenheira Ambiental

e Segurança do Trabalho, Mestre em Gestão e Regulação
de Recursos Hídricos, Especialista em Auditoria, Perícia
e Licenciamento Ambiental, além de formação técnica em
Química, Fabiana de Ávila tem realizado um brilhante tra-
balho no Aterro Sanitário. Ela reconhece que todo o suc-
esso alcançado requer empenho e esforço, e expressa
gratidão pela confiança depositada nela e pelos colegas
de trabalho. Essa colaboração tem garantido resultados
satisfatórios, e Fabiana celebra mais uma conquista após
a inauguração de um novo ponto positivo.

Letícia Ferreira, de 23 anos, estará em breve
em um ensaio de fotos no jornal O Celeste.
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Tamara Lage

em duas belas
imagens

A primeira foto, cap-
turada pelo O Celeste,
mostra a empreendedora
e empresária Tamara
Lage, proprietária da
Alfa Tecnologia, acom-
panhada por sua adoráv-
el cachorrinha de esti-
mação, Nina, da raça
Shih-Tzu. Ao lado dela,
está sua simpática sogra,
Neuza Lage, em frente à
sua casa na Avenida Wil-
son Alvarenga, centro da
cidade. Um registro en-
cantador que captura a
beleza do momento.

Na segunda imagem,
Tamara exibe um estilo el-
egante e retrô. Vestida em
um sobretudo branco,
com botas pretas e ócu-
los de sol, ela posa com
uma lambreta dourada
de aspecto rústico em
Catas Altas, no Laviolla.
A combinação do antigo
e do moderno reflete seu
estilo único e sofisticado.

Eduarda
Canazart
também é

uma figura
notável em

sua área
Eduarda Canazart, pós-

graduada em Direito Ad-
ministrativo, é uma profis-
sional admirável que ocu-
pa uma função de extrema
responsabilidade na
Procuradoria Jurídica do
Município de João Monl-
evade. Sua dedicação e
atenção às suas atividades
são notáveis, e ela sempre
mantém uma relação sin-
cera e amigável com seus
colegas de trabalho. Sem-
pre pronta para ajudar
aqueles que a procuram no
setor, Eduarda é uma linda
e grande profissional.

É inspirador ver o com-
prometimento e a com-
petência de Eduarda em
sua área de atuação. Sua
dedicação ao trabalho e
sua abordagem atenci-
osa fazem dela uma fig-
ura respeitada e queri-
da por todos que têm o
prazer de trabalhar com ela.
Que continue brilhando em
sua carreira e inspirando
outros com sua trajetória
profissional exemplar!
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Monlevadense se destaca no futsal
Divulgação

Conheça a história de Drielly Souza

JOÃO MONLEVADE -
No mundo do futsal, uma
jovem monlevadense tem se
destacado e conquistado
importantes feitos em sua
carreira. Drielly Souza, filha
de Edvan (Barranco) e Leila
Mendes, e irmã do profes-
sor Liniker, é uma atleta tal-
entosa que tem mostrado
seu potencial nos gramados.

Drielly começou sua tra-
jetória no futsal jogando
pelo Real e também repre-
sentando a seleção de
Monlevade. Seu talento e
dedicação chamaram a
atenção e a levaram a opor-
tunidades em clubes profis-
sionais. Ela passou três tem-
poradas no Ipatinga Fute-
bol Clube, onde foi campeã
do interior e conquistou
uma vaga no Campeonato
Brasileiro. Em seguida, teve
uma passagem pelo Op-
erário-MT, sendo vice-
campeã estadual.

Atualmente, Drielly in-
tegra o Mixto Esporte
Clube, no Mato Grosso,
onde tem alcançado impor-
tantes conquistas. Ela foi
campeã brasileira da Série
A3 em 2023 e conquistou

o acesso para a Série A2
do Campeonato Brasileiro
de 2024. Drielly tem sido
peça fundamental no
meio-campo do time, con-
tribuindo diretamente para
gols e desempenhando um
papel importante na con-
quista de títulos.

A atleta revela que seu

grande ídolo é Cristiano
Ronaldo. Ela admira não
apenas as conquistas do
jogador, mas também sua
postura profissional dentro
e fora dos gramados. Driel-
ly se inspira na maneira
como Ronaldo joga e bus-
ca trazer essa mesma deter-
minação para suas partidas.

No momento, Drielly e
sua equipe estão se prepa-
rando para o campeonato
estadual, que terá início
em julho. O Mixto terá seu
primeiro jogo contra o
Cuiabá e a equipe está de-
terminada a buscar mais
uma taça para o clube.
Com uma faixa etária de 24
anos e uma mescla de atle-
tas jovens e experientes,
o time está confiante para
enfrentar o campeonato

de mata-mata e buscar
mais sucesso.

Além de seu pai, a
quem sempre admirou e se
inspirou, Drielly destaca o
Proibter como um clube
importante em sua carrei-
ra. Foi lá que ela começou
a jogar profissionalmente,
disputando a Taça BH e se
destacando, antes de
seguir para o Ipatinga.

Drielly Souza é uma
verdadeira representante

do talento monlevadense
no futsal. Com sua dedi-
cação, habilidades e con-
quistas, ela se torna uma
inspiração para outros jo-
vens atletas da região,
mostrando que com deter-
minação e trabalho árduo,
é possível alcançar
grandes feitos no esporte.
Estamos ansiosos para
acompanhar sua carreira
promissora e ver seus fu-
turos sucessos.

Os atletas de força e
Strong Man estão em
busca de patrocínio para
realizarem novas com-
petições. O time, que foi
condecorado com
menção honrosa na Câ-
mara Municipal de João
Monlevade, no último
dia 25, são campeões
mineiros, capixabas,
brasileiros e mundiais, de força.  Além disso, eles possuem um Centro de Treina-
mento, recentemente inaugurado, o CT HULK Strong e estão à procura de pa-
trocínio para ampliarem seus títulos em novas competições. Para ajudar e conhecer
o trabalho deles, siga o Instagram do Thiagão Kagera (@tk_thiagao_kagera).

Atletas de força buscam patrocínio
para novas competições

Divulgação


